



Liebe Kinder und liebe Eltern,

Obwohl wir uns in den letzten drei Wochen nicht zum Unterricht in der Schule getroffen haben, habt ihr euch, liebe Kinder, die Ferien wirklich verdient! Vielleicht sogar diesmal ganz besonders. Sie, liebe Eltern natürlich auch!

Es waren Wochen, in denen alles anders war als gewohnt:

- zuhause sein, aber gar nicht frei haben und trotzdem Hausaufgaben machen
- super Wetter, aber drinbleiben oder nur im Garten spielen
- viel Zeit zum Spielen, aber nicht mit den Freunden

Das war bestimmt nicht einfach und ich habe großen Respekt davor! Für die Unterstützung möchte ich mich besonders bei Ihnen als Eltern herzlich bedanken. Mein Dank geht aber auch an mein Lehrer*innenteam, das sich schnell und unkompliziert an die außergewöhnliche Situation angepasst hat und mit viel Engagement euch und Sie auf verschiedene Arten und Wege unterstützt hat.

Wie „Ferien“ fühlt es sich zurzeit nicht an, denn wir alle bleiben zu Hause. Reisen sind nicht möglich und wir alle befinden uns weiterhin in einer ungewissen Situation und warten auf Informationen, wie es weitergeht.

Die Frage, die uns alle am meisten beschäftigt, ist die, ob die Schulen am Ende der Osterferien (ab Mo. 20.4.2020) wieder öffnen dürfen. Dazu gibt es viele Gerüchte, aber eine wirkliche Prognose ist noch nicht möglich. Wir müssen weiterhin Geduld haben, bis unsere Experten die Entwicklung der Situation bewertet haben und auf dieser Grundlage Entscheidungen getroffen werden können. Ich hoffe sehr, dass ich euch und Ihnen in der zweiten Ferienwoche nach den Feiertagen dazu mehr Informationen geben kann. Bitte verfolgen Sie dafür unsere Homepage und die Tagespresse.

Euch und Ihnen allen wünsche ich trotz Kontaktverbot und Corona frohe Ostern und schöne Ferientage! Bleibt gesund und genießt die Frühlingssonne!

Für das gesamte Team der Astrid-Lindgren-Schule

Claudia Geldermann
- Schulleitung -